

Wir feiern „NIKOLAUS“ 7.12.20

Die Spannung steigt

Beim Erzählen der Nikolauslegende



Plötzlich läuft der Nikolaus durch den Garten der Kita und es gibt kein Halten mehr. Er wurde natürlich gleich von den Kindern entdeckt.

Dies führte zu großer, lauter Aufregung im Haus, in allen Gruppen.

Der Nikolaus hat die Kinder entdeckt und ihnen aus der Ferne gewunken.



Im Anschluss wurden die Stiefel, die am Freitag fleißig geputzt wurden, gesucht und mit Begeisterung haben die Kinder festgestellt, dass der Nikolaus etwas gebracht hat.



Gruppe 1 hatte noch eine knifflige Aufgabe zu erledigen. Für diese hat der Nikolaus etwas im Wald versteckt und das musste gefunden werden.



Fußspuren vom Rentier.....



...und eine ausgiebige Suche im Wald.....



fürten letztendlich zum Ziel.

